

# Du **bronze** pour Noah et Arthur



*De gauche à droite : Noah Buffet, Éva Grenouilloux et Arthur Vanbesien, sur la glace de Gdansk lors des championnats du monde juniors.*

**SHORT-TRACK.** Arthur Vanbesien et Noah Buffet, patineurs de vitesse formés à l'USF, sont rentrés bronzés des championnats du monde juniors disputés à Gdansk/Pologne au début du mois de mars ! On ne parle pas réverbération d'UV par la glace, mais bien de leur podium mondial lors du relais masculin 3000 m dans la discipline où l'on tente de patiner au moins à la vitesse de la lumière. Autres faits marquants de cette compétition : la finale A accrochée en individuel par Arthur sur 1500 m, qui le

classe à la 7<sup>e</sup> place mondiale sur cette distance, mais aussi la finale B d'Éva Grenouilloux, chez les filles sur 1000 m et qui la classe au 15<sup>e</sup> rang mondial. Cette dernière a eu l'honneur d'enchaîner dans la foulée avec le festival olympique de la jeunesse européenne d'hiver 2022, compétition qui s'est déroulée à la fin du mois de mars en Finlande et pour laquelle elle était sélectionnée. Soulignons enfin, qu'au terme des trophées juniors nationaux de la saison, l'USF se classe 4<sup>e</sup> au classement général. / C